



## **Reelegida Unillanos en Comisión Regional de Competitividad**

En representación de las tres universidades públicas de la región, la Universidad de los Llanos fue reelegida ante la Comisión Regional de Competitividad, con el gran reto de seguir apoyando estrategias para el desarrollo de apuestas productivas, la implementación de políticas en materia de competitividad y proyectos de impacto regional que incidan en el desarrollo social y económico de la Orinoquia.

El rector de Unillanos, Óscar Domínguez González, agradeció la confianza depositada, en tanto a la importancia de la Comisión como responsable de coordinar y articular las políticas que permitan mejorar los niveles de competitividad reflejados en el bienestar de la población en la región.

El directivo enfatizó en la necesidad de seguir jalonando proyectos que impulsen el tema de ciencia, tecnología e innovación, con los que se genere y consolide una verdadera transformación productiva y competitiva, para lo cual considera que la universidad pública es un actor clave en ese proceso.

La elección, a la que asistieron delegados de la Universidad Nacional Abierta y a Distancia (UNAD), la Escuela Superior de Administración Pública (ESAP), Unillanos y otras instituciones de educación superior de carácter privado, quienes también nombraron su representante, se realizó la semana anterior en el marco de la asamblea convocada por la Secretaría Técnica de la Comisión Regional de Competitividad.

Esta Comisión creada desde el 2007, fue modificada en la conformación de su asamblea general, integrada actualmente por 42 actores del sector público, privado y académico, a través del decreto 0436 del 2013.